



La revisión de la EBAU solo subió la nota al 35% de los exámenes

409 estudiantes, el 14% del total de matriculados, reclamaron 671 ejercicios de la prueba de acceso, un 32% más que en 2021 ■ En la mayoría de los casos (60%) la calificación no varió

R.D.L. / B.G. | SALAMANCA

La revisión de los exámenes de la convocatoria ordinaria de la Evaluación de Bachillerato para el Acceso a la Universidad (EBAU) supuso un aumento de la nota para el 35% de los ejercicios reclamados (671), según los datos publicados por la Universidad de Salamanca sobre la convocatoria ordinaria de la Selectividad que tuvo lugar a mediados del mes de junio. La cifra está ligeramente por debajo de la registrada el pasado año, cuando las reclamaciones conllevaron una subida de notas en el 38% de los casos.

Este año, 409 alumnos han presentado reclamaciones a los exámenes de la EBAU del distrito universitario de Salamanca, un 14% del total de estudiantes matriculados, y los ejercicios revisados ascendieron a 671, un 32% más que el pasado año. El número de materias reclamadas está en línea con los de años anteriores a la pandemia, aunque en 2020 ascendieron a 706 y en 2021 bajaron a 505.

De forma general, las segundas correcciones de las pruebas no varió las puntuaciones de los estudiantes. En concreto, en poco más del 60% de los casos se mantuvo la nota tras la revisión, mientras que bajó la calificación en casi un 5% de las materias reclamadas. "Las variaciones son mínimas", apunta el responsable de las pruebas de acceso de la Universidad de Salamanca, Emilio Calle.

Un total de 2.889 estudiantes formalizaron su matrícula en junio para realizar la fase general de la EBAU en el distrito universitario de Salamanca, 1.604 alumnos en la provincia charra. El 98,02% de los estudiantes presentados obtuvo calificación de "apto" y de ellos 426 consiguieron alcanzar el sobresaliente, 1.379 obtuvieron un notable y 867 lograron la calificación de aprobado. La nota media se situó en 7,62.

Segunda Comunidad. Según los datos provisionales, Castilla y León, con un 98,4% de aprobados, es la segunda Comunidad con un mayor número de aprobados, solo por detrás de La Rioja, con un 99,3%. Le siguen la Comunidad Valenciana (97,8%) y Navarra (97,7%). En el extremo contrario se situaron Canarias y Galicia (92,9%) y también están en la parte baja de la tabla Murcia (93,1%), Extremadura (94,1%), Madrid (94,5%), Castilla-La Mancha (95%) y Andalucía (96,2%).

Los resultados pueden variar considerablemente el próximo año cuando todo indica que, de forma transitoria, se volverá al modelo de examen anterior a la pandemia hasta que en 2024 arranque la nueva EBAU.



Inicio de la segunda convocatoria de la EBAU ayer en Salamanca. | ALMEIDA

Resultado de la revisión de los exámenes de la EBAU

Fuente: Pruebas de Acceso de la Universidad de Salamanca. Primera convocatoria

MODIFICACIONES	MATERIAS RECLAMADAS				
	2018	2019	2020	2021	2022
• Suben nota	26,57 %	38,41 %	24,79 %	35,45 %	34,72 %
• Mantienen nota	59,28 %	45,23 %	61,61 %	56,24 %	60,36 %
• Bajan nota	14,15 %	16,36 %	13,60 %	8,32 %	4,92 %
TOTAL EXÁMENES	636	703	706	505	671
• Estudiantes que reclaman	366	411	423	309	409

Unamuno, protagonista en Literatura

Poco antes de las 13 horas salían los primeros estudiantes de la Facultad de Ciencias después de una intensa mañana. Ayer arrancó sin incidentes la convocatoria extraordinaria de la EBAU a la que se presentan medio millar de alumnos en el distrito universitario de Salamanca.

"Yo creo que nos fue más o menos bien a todos. Eran los contenidos que nos habían dado" comentó Enrique García, que aspira a estudiar "una carrera con mucho futu-

ro" como Ingeniería Informática, acompañado de su amigo, Mario Hernández, que quiere estudiar Administración de Empresas. Ambos reconocieron que "los nervios se sienten al principio, pero luego no es para tanto".

Había concordia entre los estudiantes en que "se han portado bien" y fue "más fácil" esta segunda convocatoria, no obstante, algunos estudiantes no ocultaron su disconformidad por un examen de "definiciones muy rebuscadas".

"Para mí, lo más complicado fue Historia" señaló Mario Sánchez. La Crisis del 98, la Segunda República y la Guerra Civil "cayeron" en el examen.

La mañana arrancó con el ejercicio de Lengua y Literatura en el que uno de los grandes protagonistas fue Miguel de Unamuno, junto a Pío Baroja. "Fue lo más fácil, porque es lo que me he estudiado", afirmó Mario Sánchez a su salida de la prueba. Los exámenes siguen hasta el viernes.